



まもなく12月・・・。

いよいよ師走を迎えます。

この冬は暖冬が予想されていますが、こ こ数日の朝晩の冷えには、ついつい背中を 丸めてしまいます。そんな中、ふと校庭に 目を向けると、たくさんの色鮮やかな花が 咲いていることに気付きます。

寒さに負けず、自らの美しさをしっかりとアピールする冬の花たちに、勇気と元気をいただいています。

そして、我らが雪小っ子も、校庭の花に 負けず、元気に走り回っています。

学校にとっては、2学期まとめの時期です。学習・生活の両面において振り返りを行い、来たる3学期にしっかりと備えてまいります。もうすぐ、楽しみな冬休みです。

年の瀬を控え、これからの時期、保護者、 地域の皆様におかれましては、ますますご 多用な日々を送られることと思います。

どうぞお風邪などひかれませんよう、お 気を付けください。

12月のおもな行事予定

- 5日(火)児童集会(放送・飼育委員会)
- 6日(水)西海市学力調査(3~6年) 人権集会
- 7日(木)委員会活動
- 8日(金)持久走記録会 授業参観·懇談会 地区別学校評価委員会
- 11日(月)よいこのくらし
- 12日(火) 持久走大会予備日 全校集会(北村先生の話)
- 14日(木) かざぐるまの会読み語り クラブ活動
- 22日(金)第2学期終業式

修学旅行に行ってきました

雪小5・6年生が、11月16日から一泊 二日の修学旅行に出かけました。今年の行 き先は佐賀、熊本方面でした。5・6年生 の保護者のみなさまにはすでにお知らせし ておりましたが、HPに、2日間の旅のよう すを掲載しております。(下記参照)

4年生以下の保護者のみなさまも、ぜひ、 ご覧いただければと思います。

<校長雑感>~修学旅行を終えて~

自分の学校の子供を学校の外に出すことは、正直、 緊張する。なぜなら、その一回の出会いによって、 子供や学校の印象が決まってしまうからである。

しかし、そんな心配をよそに、雪小5・6年生は、各所における訪問時や退所時のあいさつ、お礼の言葉、学校での学びを生かし、立派な姿を見せてくれた。(ホテル退所時、お礼のメッセージを部屋に残すといった行為や入浴後、一つ一つの洗い場をていねいに整える男子の姿には、心から感動した。)

「やはり、ちゃんとできる。」そうあらためて感じた。 どうか今後、そんな頼もしい姿を学校生活の中で 下級生にしっかりと見せつけてほしい。 憧れられる 雪小リーダーとしての言動を、さらに追求してほし い。 旅行を終え、私の期待は大きく膨らむ。



修学旅行の様子は、 雪小 HP のプログの コーナーからどうそ。





(文責 校長)